

ateliers plastiques

à destination des enfants

L'équipe de L'attrape-couleurs vous donne rendez-vous tout au long de l'année pour des visites commentées, des ateliers d'arts plastiques et des rencontres à destination des enfants des écoles et des structures spécialisées telles que les MJC ou les centres aérés, mais aussi aux particuliers.

Visite

Pour chaque exposition, l'équipe de L'attrape-couleurs vous propose de découvrir les œuvres ainsi que la démarche de l'artiste par le biais d'une visite commentée.



Atelier

À la suite de la visite, un atelier plastique est organisé au premier étage de la galerie. Il permet d'aborder un aspect du travail de l'artiste et de se familiariser avec les œuvres. Les ateliers proposent d'expérimenter des matériaux différents pour chaque exposition, laissant apparaître un programme plastique très diversifié. Les ateliers s'adaptent en fonction des âges et intérêts des participants. Le moment de l'expérimentation plastique s'adresse ainsi aux plus jeunes comme aux moins jeunes afin de développer chez chacun un espace personnel de création.



Pour qui?

Ouvert aux classes d'écoles maternelles et primaires ainsi qu'aux structures telles que les MJC, centres aérés, mais aussi aux particuliers!

Quand?

Pour les scolaires: du mercredi au vendredi de 10H00 à 18H00 (30€ d'adhésion par année et par école)

Pour les particuliers: le premier mercredi de la période d'exposition de 15h à 16h (5€ par enfant pour les non-adhérents)

